



Deporte

LA VIII BOKERÓN BIKE INCORPORA ESTE AÑO UNA MODALIDAD DE BICIS GRAVEL

Las inscripciones están abiertas hasta el 6 de noviembre

03/11/2023.- El 11 de noviembre se va a celebrar la VIII edición de la Bokerón Bike de ciclismo de montaña (MTB) con la novedad de una nueva incorporación: las bicis gravel. Los detalles de la carrera los ha detallado concejal delegado de Deporte, Borja Vivas, en la presentación de la carrera, en la que ha estado acompañado por el director general de Deporinter, Joaquín Cuevas, y el director de zona de Caja Rural Granada, Víctor Herrero. Con esta competición, impulsada por el Área de Deporte y organizada por Deporinter, el Ayuntamiento apuesta por las pruebas de MTB a todos los niveles y, sobre todo, de las categorías para los más pequeños y con participación, tanto de hombres como de mujeres. Dispondrá de categorías, en ambos sexos desde junior, sub-23, elite, máster 30, máster 40, máster 50 y máster 60. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 6 de noviembre y podrán realizarse en la web oficial de la prueba www.bokeronbike.com

La prueba saldrá a las 10:00 horas desde la entrada del inicio en los alrededores de la explanada de las Contadoras en el Parque Natural Montes de Málaga y la llegada será en el mismo lugar. La actividad se desarrollará sobre un recorrido aproximado de 34 kilómetros para la carrera Bokerón Adventure y un desnivel acumulado de aproximadamente 720 metros y para la Bokerón Race, un total de 68 kilómetros y un desnivel acumulado de 1.440 metros, mientras que la Bokerón Gravel, repetirá esos 68 kilómetros y el mismo desnivel. De este modo, los ciclistas elegirán, como el año pasado, entre realizar una o dos vueltas al circuito.

El recorrido discurrirá integramente en el Parque Natural Montes de Málaga situado al norte de la ciudad. La partida se realizará con salida neutralizada, de 3,5 kilómetros en bajada para dar la salida real en el Carril del Serranillo. Los deportistas podrán disfrutar del paisaje en los puntos más altos de los montes de la ciudad.

Respecto al perfil, los ciclistas encontrarán zonas largas de subida con pendientes, varias zonas puntuales con rampas exigentes cortas y tránsito cien por cien garantizado por pistas en buen estado. La prueba está enclavada en el calendario nacional de MTB con la premisa de difundir la riqueza del entorno natural de la ciudad de Málaga y de ayudar en el fomento de este deporte olímpico, como es la bicicleta de montaña.

Estarán en la prueba corredores de primera fila de la especialidad, como el















1







ciclista Manuel "Triki" Beltrán y la campeona de España máster 50 el año pasado, Fabiola Muñoz, y un completo plantel de deportistas de elite en cada categoría.





